

ARTICULISTA  
INVITADO**JORGE  
ROMERO  
HERRERA\***

@jorgellolle



## PEF 2024 debe atender necesidades apremiantes

En días pasados, el titular del Ejecutivo hizo llegar a la Cámara de Diputados el denominado Paquete Económico para 2024. En mi calidad de coordinador del Grupo Parlamentario del PAN hago un exhorto para que esta discusión sea abierta y que los legisladores de la mayoría se atrevan, por primera vez en este gobierno, a analizar con seriedad los rubros de gasto para hacer los ajustes pertinentes, de acuerdo a las necesidades del pueblo. Recordemos que los últimos cinco han sido impuestos.

El principal reto del Ejecutivo y del Legislativo es garantizar que, con recursos escasos, hagamos propuestas que garanticen la eficiencia del gasto público. Nuestro mayor esfuerzo será el aprobar un plan razonable, sin intenciones electorales. Compartimos la preocupación de diversos sectores sobre el planteamiento de recortes en sectores importantes, como Salud, y las asignaciones multimillonarias a los mal llamados proyectos estratégicos.

En caso de los programas sociales será fundamental mecanismos de transparencia, imparcialidad y objetividad. En el PAN buscaremos blindar los recursos ante la amenaza cada vez más inminente de desvíos clientelares y con fines de fraude electoral. Tenemos que hacer un esfuerzo conjunto para disminuir la pobreza extrema que este gobierno ha aumentado.

A reserva de revisar a fondo la propuesta, queremos construir un presupuesto que garantice el equilibrio fiscal. Buscamos un plan de gastos que estimule el crecimiento. En la pandemia la economía cayó más de 8% y gran parte de esa lenta recuperación es por la falta de apoyos del gobierno. Queremos un presupuesto que garantice mayor inversión pública.

Impulsaremos instrumentos que consideren recursos suficientes para apoyar a estados y municipios en sus estrategias de inversión y desarrollo local, pero principalmente de capacitación y equipamiento de policías y el combate a la inseguridad. Es urgente atender la ola de violencia que afecta a ciudadanía y empresarios. Igualmente, debemos garantizar recursos a los tres poderes y a los órganos autónomos para que cumplan sus atribuciones ligadas a la protección de los derechos y el equilibrio de poderes.

En suma, buscaremos que el gasto público garantice derechos sociales y se enfoque en los que menos tienen, pero también en el sector que genera empleos. Los retos son muchos y los recursos, escasos, por ello es imprescindible que la inversión pública tenga el destino correcto. Que cada peso que el gobierno gaste tenga un impacto positivo en la calidad de vida.

*\*Coordinador del GPPAN y presidente de Jucopo*